



Visite culturelle des souks et de ses monuments :

Nous pouvons vous recommander quelques « guides officiels » de la médina (agrées par l'office du tourisme marocain) qui au cours d'une 1/2 journée (4h00) vous feront la visite de quelques monuments au préalable sélectionnés ensemble (medersa ben Youssef, palais de la Bahia, palais Badii, tombeaux Saadiens...).et des souks.

Tarif : 90 €/guide

Excursions « journée » et transferts au départ du Riad.

Excursions sportives « journée » et transferts au départ du Riad

Voyager et découvrir dans un esprit d'aventure et de confort ! Dunes & Désert Maroc vous offre un large choix d'activités et de loisirs : quad, VTT, paddle, kayak, rafting, parapente, canyoning, dromadaire.

<https://www.youtube.com/watch?v=IIKud2yj0gw&t=10s>

***TOUS LES EXTRAS SONT À REGLER EN ESPÈCE.**

Cultural visit of the souks and its monuments:

We can recommend you some "official guides" of the medina (approved by the Moroccan tourist office) who during a 1/2 day (4h00) will make you the visit of some monuments previously selected together (medersa ben Youssef , Bahia Palace, Badii Palace, Saadian tombs...) and souks.

Price: €90/guide

Day trips and transfers from the riad.

"Day" sports excursions and transfers from the riad

Travel and discover in a spirit of adventure and comfort! Dunes & Desert Morocco offers you a wide choice of activities and leisure: quad, mountain bike, paddle, kayak, rafting, paragliding, canyoning, camel.

<https://www.youtube.com/watch?v=IIKud2yj0gw&t=10s>

***ALL EXTRAS ARE PAYABLE IN CASH**